



Recibe UANL máxima calificación de Fitch Ratings

Redacción ABC

Con este resultado, la UANL tiene la más alta calidad crediticia que ofrece seguridad para el pago oportuno de sus compromisos financieros

Monterrey. – El mantener sus costos operativos controlados, y el manejo adecuado de su pasivo bancario, sirvió para que la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL) lograra la máxima calificación crediticia en escala nacional de la agencia Fitch Ratings, informó el portal Punto UANL.

[La Universidad incrementó a AAA\(mex\) desde AA+\(mex\) con perspectiva estable, luego de que recalibrara múltiples calificaciones en escala nacional.](#)

De acuerdo a Punto UANL la universidad ha alcanzado un equilibrio entre sus ingresos y egresos.

Con este resultado, la UANL tiene la más alta calidad crediticia, que ofrece seguridad para el pago oportuno de sus compromisos financieros, como el servicio de la deuda, es decir, que mantiene un riesgo crediticio mínimo.

La Universidad entre 2016 y 2019 ha reducido su deuda pública y ha refinanciado su pasivo bancario, lo que ha generado un ahorro en el pago de intereses, de acuerdo al portal antes citado.

En lo que va de la actual administración, la Universidad Autónoma de Nuevo León ha incrementado la calificación crediticia en escala nacional con Fitch Ratings en tres ocasiones: 2017, 2018 y 2020.

La UANL opera con un presupuesto balanceado que está orientado a satisfacer las necesidades principales en materia educativa, porque la institución ofrece un servicio que busca que sea de alta calidad.

¿Qué es la máxima calificación crediticia de Fitch Ratings?

Las **Calificaciones** Nacionales 'AAA' indican la **máxima calificación** asignada por **Fitch** en la escala de **calificación** nacional de ese país. Esta **calificación** se asigna a emisores u obligaciones con la expectativa más baja de riesgo de incumplimiento en relación a todos los demás emisores u obligaciones en el mismo país.